
第1846回例会　2015.９.17　雨　司会　山崎会員

　ロータリーソング　「それでこそロータリー」・「四つのテスト」

◎本日の出席状況

　出席：29名（28名）中　15名　53.60％

　欠席：藤代・橋岡・平山・守屋・松本・岡田・織戸・斉藤（守）・斉藤（英）・柴田・度会・山本・輪湖

　　　　（武市）各会員

◎メークアップ

　９／17　橋岡～８／26～船橋南RC・岡田～９／２～船橋みなとRC・度会～９／３～理事会

◎会員卓話「私の職業」大家会員・遠田会員

No. 1846号　　 2015年９月 24日発行

「私の職業」大家会員 「私の職業」遠田会員

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/


大家会長

　先週、金曜日に第２分区会長幹事会に出席し、土曜日に船橋ロータリークラブ 60周年記念式典に参加して

きました。

　会長幹事会は、前田分区ガバナー補佐から「分区の広報活動について」をテーマに地域社会内でのロータ

リークラブの活動をどのように認知してもらうかについて討議しました。

　昨今当クラブの活動について「陰徳から認知へ」の方針転換に伴い、世間に積極的にPRを行うにはどう

したらよいかということでした。ここのクラブは、それぞれ社会奉仕活動を行っていますが、分区内でも別

のクラブが何を行っているか知らない。というのが実情です。

　会長幹事会では、各クラブ同士の社会奉仕のコラボや地域社会の行事への各クラブの参加、分区の協賛・

後援等を通して、マスコミにも取材してもらって、ローラリークラブを認知してもらうということで一致し

ました。具体的なコラボ等については、分区にて、各クラブの諸活動をまとめて、その上で検討することに

なりました。私としては、この活動協力もメークアップになりようにして、各クラブの社会活動がより活発

になる様協力したいと思っています。

　船橋ロータリークラブの60周年に参加してみて、感じたことはその歴史の重みです。還暦を迎えました

が、1955年の設立当時、船橋市の人口は12万人でした。当時、青少年問題があり、伊藤楽器の先代が、千

葉クラブをスポンサークラブとして、準備会１週間で、1955年６月13日に県内５番目のクラブとして設立

されたそうです。船橋クラブも山あり谷ありの時代を経て今日があります。

　「陰徳から認知へ」の方向転換に各会員の意識がなかなか付いて行けず、私も付いて行けていないという

自覚があります。

　しかしながら、この転換期に対応できないと、組織として衰退してゆくことになります。会長として色々

な行事や会合に出かけるとその思いを新たにします。

伊藤幹事

１．第39回RYLAセミナーの参加者が決まりました。

　　ロータリアン：草野宏隆青少年奉仕委員長

　　青少年：小川　恭央（たかひさ）君30歳　　　宮本　昴明（たかあき）君28歳

　　それぞれ　株式会社クサノ　社員です。

２．地区フェローシップ交流会のお知らせ

　　「クラブを越えて会員の輪を」をテーマにそれぞれの趣味を通して信頼と友情を深めて沢山のグループを

作るのが目的です。ことにフェローシップ委員長のご参加をお願いします。

　　日　　時：11月13日（金）　受付：13：20　点鐘：14：00　閉会：16：30

　　場　　所：千葉市男女共同参画センター（千葉市ハーモニープラザ内）

　　　　　　　千葉市中央区千葉寺1208

　　参加対象：親睦委員長・クラブ奉仕委員長・各趣味の会員

　　参 加 費：１クラブ 3,000円　　締切：10月15日

　　申し込み方法：クラブ専用WEB登録

３．親睦旅行の現状報告 親睦委員会より　

　　会費５万円の納入をお願いします。

幹 事 報 告

会長あいさつ



４．10月５日開催の、地区大会記念ゴルフ大会の組み合わせ表及び大会概要が届きました。

　　参加者５名：大家・大原・瀧・平山・藤井の皆様　頑張ってください。

５．ハイライトよねやま186号が届きました。

◎各委員会報告

　親睦活動委員会 山崎委員長

　　船橋東ロータリークラブ親睦・家族旅行について

　　RID2790地区　フェローシップ交流会のご案内

　本日の卓話　　　「私の職業」

　大家浩明会員

　　私は、平成３年４月に弁護士登録し、平成６年８月１日に船橋市湊町に京葉まちかど法律事務所を開設

し、21年目を迎えました。

　　事務所の名前からも明らかなように、市井の皆様のまちかどで起きた事件を主に扱っています。いわゆ

る「町弁」と言います。

　　弁護士業界の内輪の話については、今回、輪に投稿したのでこ参照下さい。

　　世は正に訴訟時代の大転換点を迎えていると言っても過言ではないと思います。

　　元々の労働基準法は勿論のこと、特に消費者保護法の制定以来、企業と労働者、また、企業と消費者の

規律は大きく変容しています。

　　一言で言うと、これらの法律は「企業は金も人も時間も知識もあるが、労働者・消費者は、金も人も時

間も知識もない。そのために、労働者や消費者に法律でハンデキャップをつけてあげよう」ということに

なります。

　　企業の中にも大企業・中小企業があります。中小企業の中にも家内工業零細工場もあります。しかし、

法律はこの区別をしません。

　　企業である以上同等なのです。この点、弁護士の考え方も変わってきています。どこか突っ込むところ

が有れば、証拠の有無や吟味も程々にして、「そこまでおっしゃるなら、やるだけやってみましょう」と

いう事件が増えているような気がします。

　　以前行った事件で、ハウスクリーニングの事件がありました。請負費用が60万円程度なのですが、種々

クレームを入れ続け、床が傷ついたとして、１階２階のフローリング全体の取替を要求してきた提訴した

事案がありました。２階の足場から始まって要求額は600万円ほどでした。

　　途中から、調停に付され、１級建築士の委員が２名付きました。さすがに、フローリングの取替の請求

が難しいとなると、目地の補修等に請求を変えてきました。それでも、400万円程度で、建築士の先生が

「国宝の姫路城の目地の補修並だ」と憤っていました。 終的には、賠償責任保険で対処しました。

　　企業側も不当要求に対する防衛策が必要です。まず、労災や消費者対策で「賠償責任保険」に必ず入る

ことをお勧めします。また、損害保険ジャパン日本興亜が「弁護士費用特約」保険を始めました。今後は、

他の保険会社も続くものと思われます。

　　自動車事故の対人対物の任意保険は「賠償責任保険」ですし、また交通事故の被害を受けたときに弁護

士費用を支払ってくれるのが「弁護士費用特約」ですが、損害保険ジャパン日本興亜は、まずは企業に

限って、一般事件の「弁護士費用特約」を開始したのです。画期的な商品ですが、保険会社も「弁護士費



用特約」が売れる時代が来たということを実感しているはずです。

　　私は、いわゆる民暴弁護士といわれる「民事介入暴力事件」を約20年間に渡って取り扱ってきました

が、近時はいわゆる「暴力団事件」よりも「クレーマー事件・DV事件」が益々増加しています。

　　しかも、いわゆる『パーソナルティ障害』の方が多くなっている様な気がします。ヤクザは計算をしま

すが、このような方は「信念」で行動しますから計算が立たず、なかなか妥協点を見いだすのは大変です。

　　以前の企業経営は「誠実に、話せば、また、工事をすれば解ってもらえる」というスタンスでしたが、

近時は必ずつけ込まれます。そして、 後には知恵袋で弁護士が付きます。

　　交渉をして、『無理難題を吹きかけてくる』または『聞く耳を持たない』『会話が成立しない』等「信念

の人だ」と解った段階で方向転換をすべきです。

　　今日の「私の職業」の挨拶で、この企業の労災や消費者対策としての「賠償責任保険」「弁護士費用特

約」の二つのキーワードは記憶に留めておいて下さい。

　　弁護士会の京葉支部長の話しとかまだまだ話したいのですが、このへんでお開きとさせて頂きます。こ

静聴有り難うこざいました。

　遠田　毅会員

　　昭和54年３月　東北歯科大学歯学部卒業

　　昭和54年４月　第65回歯科医師国家試験合格

　　　　　　　　　 歯科医師免許取得　歯科医籍登録　77820号

　　　　　　　　　 （厚生大臣　橋本　龍太郎）

　　　　　　　　　 東京五反田～茨城県岩井市（現在坂東市）３年勤務

　　昭和57年４月　船橋市松ヶ丘にて開業

　　昭和62年７月　船橋東RC入会

　　歯科

　　　　歯と歯周組織および口腔について研究し、口腔疾患の予防と治療による機能の回復をはかり、人々

の健康維持、増進させるための医学。各国それぞれの歴史をもつが日本の教育制度では歯科から分離

独立した組織になっている。

　　　　（歯科大学６年、医学部・薬学部４～６年）

　　　　専門分野として、口腔解剖学・口腔生理学・口腔細菌学・口腔病理学・口腔生化学・歯科薬理学・

歯科理工学・歯科法医学・歯科保存学・歯周病学・歯科補綴学・歯科矯正学・小児歯科学・口腔外科

学・歯科麻酔学・口腔診断学・歯科放射線学・予防歯科学（口腔衛生学）社会歯科学などがある。

　　口腔外科学

　　　　臨床医学の一分野、文字のうえからは口の中のみを対象とする外科ととらえがちであるが、実防に

は口腔内に限らず口腔機能に関与する部分がすべて対象であるから上下顎、顎関節、顔面頸部などの

外科的治療も含まれる。すなわち抜歯をはじめ顎骨内嚢胞などの良性腫瘍、古癌（歯内）などの悪性

腫瘍、唾液腺疾患、顎骨骨折などの顎顔面外傷、先天異常の唇顎口蓋裂や下顎前突症、口腔粘膜疾患、

顎関節強直症などの治療を行う。 参照　ブリタニカ百科



・11月のロータリー財団月間に向けて、皆様のご協力をお願いいたします。通帳への積立も出来れば片手、

１本をお待ちしております。 鈴木　恭浩

・中村さん、ご入籍おめでとうございます。 長野　春信

・私の職業をお聴きいただいて、皆様「賠償責任保険」と「弁護士費用特約」のご加入をお忘れないよう

に。 大家　浩明

・大家会員、遠田会員「私の職業」の卓話ありがとうございます。私の知らない世界の話、勉強になりまし

た。 鈴木　隆男

・大家会長「私の職業」をお聴きして現在の世相を反映していて興味深くためになりました。当社の弁護を

引き続きお願いいたします。 相澤　友夫

・私の職業、大家・遠田先生、興味深く良いお話ありがとうございました。私（藤井）の職業はなんだっ

け？早く忘れる時が来ますように。 藤井　仁毅

・大家会員、遠田会員、私の職業のお話ありがとうございました。 山口　習明

・興味深い諸話ありがとうございます。大家会長、遠田さん。 瀧　照正

・遠田先生の歯を大切にとのお話、残り少なくなった人生を健康な歯と共に元気よく生きて「インプラント」

の質問 → 水銀の害があると聞いていますが本当ですか？ 相澤　友夫

・拙い卓話をきいていただいて、改めて自身の職業を紹介するむずかしさを感じさせてもらいました。

 遠田　毅

次回予定

９月24日（木）　1847回例会　12時30分　点鐘

　　　　　　　　会員スピーチ「私の職業」　輪湖会員・瀧会員

　　　　　　　　午後６時30分から　「うまいのも会」

　　　　　　　　　会場　かっぽう　かとう

　　　　　　　　　　　　船橋市宮本５－13－13　　　※　船橋大神宮　鳥居ヨコ

　　　　　　　　　　　　TEL　047－460－2235

257,000円累計９月17日　10,000円今週のニコニコ BOX

９・10月のプログラム

９月24日（木）　会員スピーチ　「私の職業」
 輪湖会員・瀧会員
　　　　　　　「うまいもの会」
 高のステーキを食べよう！
　　　　　　　場所：かっぽう　かとう
10月１日（木）　三つの祝い・会員スピーチ
　　　　　　　理事会
　　５日（月）　地区大会記念ゴルフ：
 レイクウッド総成CC
　　８日（木）　第２回ガバナー補佐訪問
　
週報今週の担当　　　鈴　木（隆）


